

CAE Fernando Vargas Hernandez

INFORME DE OBSERVACIÓN ELECTORAL. ORTEGA DELGADO DELIA ARELY

JORNADA ELECTORAL 2012. ZORE 20. ARE 108.

La primera función fue mostrar mi acreditación con los integrantes de la casilla 1634 en San Antonio Oxtoyuca, cuando llegue ya estaban integradas las mesas directivas de la casilla, todos realizaba su labor correctamente, aprovechando que esta era la casilla donde me correspondía votar ejercí mi derecho. Después de votar acudí a la localidad de El Cerrito en la cual había dos casillas 1627 básica y contigua al llegar me percate de que había un discusión en la básica debido a que una representante de partido no había firmado todas las boletas y ya no quiso firmar las que faltaban por que en las urnas ya habían unas sin firmar, también hubo otro incidente ya que llegaron unos ciudadanos a votar pero sus credenciales parecían falsas ya estaban muy delgadas parecían de cartón pero lo demás estaba en orden y les permitieron votar. En la casilla contigua todo estaba en orden no hubo incidente alguno.

Después acudí a la localidad de San Antonio Oxtoyuca a la casilla 1634 todo estaba en orden y acudían bastantes ciudadanos a comparación de otros años. La supervisora del área llevo a votar y permaneció un momento para cerciorarse de que tomo marchaba en orden y apoyar a la mesa directiva con algunas dudas que tenían y después se retiro a supervisar otras casillas. Observe que algunos ciudadanos acompañaron a personas mayores con bastante trabajo llegaron debido a su edad y ellos les decían por quién votar, cuando estas personas mayores de edad ni siquiera tenían conocimiento de que es lo que hacían. Lo mismo sucedió con dos adultos con discapacidad, que no pueden hablar y no saben ni pueden comprender absolutamente nada acerca de su derecho de votar y mucho menos de algún partido. En todas las casillas en las que permanecí observé que todos portaban su gafete y en el caso de los representantes de partido una pequeña calcomanía en su vestimenta, la instalación de la casilla era la correcta.

La casilla 1634 se cerró a las 6:00 pm y dentro de la casilla solo permanecieron los representantes de partido, el presidente, dos escrutadores y secretario, también los observadores electorales. Se comenzó por separar las boletas de presidente, diputados y senadores ya que algunos ciudadanos no las colocaron en la urnas correspondientes. Después comenzó el conteo y el llenado de actas, la gente que estaba afuera esperando los resultados estaban muy ansiosos y comenzaron a chiflar para ejercer presión. El CAE encargado de esta casilla llevo a auxiliar a la mesa directiva de casilla debido a que ya era algo tarde y se comenzaban a confundir. También se repartieron las copias de las actas a cada representante de partido después de un rato se completo el paquete electoral a las

11:00 pm y se colocaron los resultados afuera de la casilla en un lugar visible. A continuación acompañe al CAE con el presidente de la casilla a entregar el paquete pero antes pasamos a la casilla 1627 por los otros paquetes electorales.

Las casillas 1627 básica y contigua se cerraron a las 6:00 pm y comenzaron a contar y llenar las actas y todo salió bien, se completaron los paquetes electorales a las 11:30 pm. Al igual que en la casilla 1634 el CAE auxilió a las mesas directivas de las dos casillas (básica y contigua) para agilizar el traslado de los paquetes electorales. Teniendo ya los 3 paquetes electorales con sus presidentes correspondientes nos dirigimos a la junta distrital con sede en Tepeapulco Hidalgo.

Legamos a Tepeapulco aproximadamente a las 12:15 pm y esperamos nuestro turno para entregar el paquete. La supervisora del CAE llegó para cerciorarse personalmente que todo estaba en orden y nos acompañó hasta entregarlos paquetes. Todo salió bien y no hubo ningún contratiempo y los paquetes electorales fueron entregados a la junta distrital. Después el CAE nos llevó de regreso a nuestros domicilios y él se tuvo que regresar por ordenes de su supervisor para apoyar a sus compañeros en la entrega y resguardo de los paquetes electorales.